
                           1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

                         ASSEMBLEE GENERALE DU 22 OCTOBRE 2021 

25 licenciés sont présents ou représentés donc le quorum est atteint. 

Avant d’ouvrir l’assemblée le président remercie les représentants des pouvoirs publics présents à 

notre AG : 

M.BORREL (Mairie d’Annemasse), M BLOUIN (Annemasse Agglo) et Mme GLAIZE (Comité 

Auvergne-Rhône-Alpes Tir à l’Arc), M. FENEUL (OMS) qui se sont excusés 

1) Rapport moral du président : voir ci-joint. 

Le rapport est adopté à l’unanimité. 

2) Rapport sportif du secrétaire : voir ci-joint. 

3) Rapport financier : voir ci-joint. 

Un gros effort sur la ciblerie du terrain a pu être fait suite à la diminution des frais de 

déplacements pour cette saison marquée encore par la pandémie de COVID 19. 

4) Rapport des commissaires aux comptes : voir ci-joint. 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 

5) Budget prévisionnel : voir ci-joint. 

Ce budget est adopté à l’unanimité. 

6) Election du comité directeur : 

3 postes étaient à pourvoir pour compléter notre comité directeur.  

Sont candidats : Jacques MOGLIA 

                              David GOUREAU 

                              Théo FERRY 

Ils sont tous élus à l’unanimité. 

Election des commissionnaires aux comptes : 

Se représentent Bernard LAUREAU et Christophe MORET. 

Ils sont élus à l’unanimité. 

7) Questions diverses : aucune question n’est posée. 

8) L’ordre du jour étant épuisé, le président remercie les participants de leur présence et les 

invite à boire le verre de l’amitié. 

 

Le secrétaire François CERVO                                le président Richard CORDEAU 



Annemasse le 22-10-2021 

Assemblée Général 

 
Rapport moral du Président : 

 
Bonjour, 
 

Tout d’abord je tiens à remercier la présence de M. BLOUIN d’Annemasse Agglo. Voici une autre 

étrange saison qui s’achève, une autre demi-saison devrais-je dire, car comme l’année précédente la 

moitié a été supprimée. 

Mais cette fois nous avons quand même pu obtenir des résultats. En effet, autant en 2019-2020 il y avait 

eu une saison salle et pas de saison extérieure, pour 2020-2021 ce fut l’inverse, la saison salle a été 

stoppée le 28 octobre et n’a pas pu reprendre. 

Nous avons juste eu la possibilité de recommencer les entraînements avec les jeunes à partir du 26 

février 2021 dehors, juste au moment où le froid faisait son retour, je souligne en même temps le 

courage des jeunes et de leur entraîneur qui ont tiré parfois dans des conditions extrêmes. 

Avec le COVID certaines compétitions extérieures ont pu avoir lieu, certaines car par exemple dans le 

département tous les TAE Internationaux ont été annulés, ce qui explique pourquoi personne du club n’a 

pu participer au championnat régional TAE. 

Heureusement que les filières par équipes ont été maintenues, cela nous a permis de participer à la DRE 

Jeunes et à la D2, François nous donnera les résultats juste après. 

En ce qui concerne les effectifs nous étions 115 licenciées en 2019-2020 et nous avions pronostiqué 

environ 90 membres pour 2020-2021, nous ne nous sommes pas trompés de beaucoup car nous avons 

fini l’année avec 93 licenciés, soit une baisse de 22 licenciés (environ 20%) ce qui correspond aux 

chiffres moyens de CD74 il me semble. 

Pour la saison 2021-2022 nous sommes déjà 85 licenciés, 90 si on compte les archers de D2 qui doivent 

encore s’inscrire nous pensons terminer l’année avec une centaine de licenciés, grâce aux licences 

découvertes. 

Nous n’avons pas récupéré tous nos licenciées pour plusieurs raisons, nous avons perdu pas mal de 

jeunes à cause des études, une fois le BAC en poche ils quittent Annemasse et n’ont pas toujours le 

temps pour le tir à l’arc, ensuite il y a le Pass-Sanitaire, certains membres adultes ou enfants de plus de 

12 ans ne sont pas encore vaccinés ou ne le seront jamais, n’ont pas pu reprendre de licence. 

Il faut noter que pour cette rentrée 2021 nous avons mis en place des remises sur les cotisations de club 

pour beaucoup de membres, allant de 33% à 100% en fonction du nombre de mois d’interruption des 

cours, pas tous les clubs ont fait cette démarche. 

 

Maintenant parlons de l’avenir. 

Comme je l’ai expliqué l’année dernière, au sujet du projet sportif, nous n’avons pas eu le soutien 

nécessaire et suffisant pour notre projet (Aménagement du terrain), j’espère que cette Olympiade, du 

moins les 3 ans qui restent nous permettra de réaliser nos objectifs. 
Nous sommes un club de haut niveau (national et international) et nos installations extérieures ne reflètent pas le 
niveau de performance du club. 
- Nous sommes un club formateur, nous faisons partie du groupe Compet’TAE de la région, ce sont les clubs 
formateurs avec un certain nombre d’archers engagés en TAE international 
 

- Nous avons pour objectif de redevenir club ETAF (école de tir à l’arc Français) 
- Si je ne m’abuse nous sommes le premier club du département en ce qui concerne les résultats des jeunes, et l’un 
des meilleurs de la région 

- A la coupe départemental Jeunes (CDJ) Annemasse à toujours terminé 1 au classement général et à la Coupe 
régional Jeunes Annemasse à toujours terminé sur le podium 
- Nous avons en temps normal 3 équipes en DRE Jeunes, 2 équipes en D2 hommes et femmes, avec pour objectif 

de remonter en D1. 
- Nous avons eu et nous avons des résultats internationaux, Mathieu JIMENEZ champion du monde par équipe 

cadet (2013), Bérangère ROGAZY médaille d’or aux Jeux Méditéranéens par équipe (2018), et cet été Amélie 
CORDEAU avec de nombreux podiums en international, dont un titre par équipe. 
- 4 de nos jeunes ont intégrés une filière Sport-étude (Pôle-Espoir, Pôle France, et même 

INSEP) 



Nous avons pour objectif de donner les moyens aux jeunes du club (prêt d’arc, encadrement) et aux moins jeunes 
de s’entrainer dans les meilleures conditions et de progresser le plus possible. 
Cette année nous avons investi plus de 18 000 € dans la rénovation du terrain d’entrainement extérieur, c’est tout 

l’argent économisé en raison du COVID (économie de frais de déplacement) 
Mais il reste beaucoup à faire : 

- Installation de sanitaire 
- Clôture du terrain (problème de sécurité) 
- Installation eau et électricité 

- Système d’éclairage du terrain 
- Local de stockage 
- Aménagement du parking 

Des devis sont demandés. 
 

Pour finir mon discours, je tiens à remercier les entraîneurs qui font un énorme boulot au sein du club, c’est grâce 
à eux que nous obtenons de tels résultats, et il faut aussi remercier tous les bénévoles du club sans qui il n’y aurait 
pas de compétitions d’organisées, j’en profite pour faire un appel, nous recherchons des volontaires pour entrer au 

sein du bureau ainsi que des volontaires pour l’encadrement des tireurs, si nous arrivons à augmenter le nombre 
d’entraineurs cela permettrait de répartir les groupes et de soulager les bénévoles actuels, donc n’hésitez pas, 
manifestez-vous. 

Ils ne sont pas là mais je tiens à remercier également les services techniques de la ville d’Annemasse, ce sont eux 
qui transportent toute la ciblerie pour les compétitions, je remercie également l’Agglo qui nous met à disposition 

la salle de Gaillard, tous les bénévoles du club sans qui nous ne pourrions pas organiser de compétitions et pour 
finir les membres du bureau qui font un sacré boulot dans l’ombre pour que le club fonctionne correctement. 
 

Le Président : Richard CORDEAU 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1ère Compagnie de Tir à l’arc d’Annemasse 

Assemblée générale du 22 octobre 2021 

 

Rapport du secrétaire 

Pour la saison 2020/2021, la 1ère Compagnie a enregistré 93 licences dont 52 hommes et 

41 femmes ce qui fait 44% de licences féminines ce qui est comme l’année dernière plus 

important que la moyenne nationale de la FFTA. 

Nous avons enregistré une baisse de 19% du nombre de licenciés par rapport à la saison 

précédente.  

Sur ces 93 licenciés, 13 dont 9 hommes et 4 femmes ont fait de la compétition mais 

uniquement à l’extérieur puisque du fait de la pandémie de COVID-19, toutes les 

compétitions en salle ont été annulées. 

Ces licences se répartissent en 

16 poussins soit 5 garçons et 11 filles 

11 benjamins soit 5 garçons et 6 filles dont 1 compétitrice en 3D promotion 

7 minimes soit 3 garçons et 4 filles 

15 cadets soit 10 garçons dont 3 compétiteurs et 5 filles dont 1 compétitrice 

9 juniors soit 5 garçons tous compétiteurs et 4 filles dont 1 compétitrice 

12 séniors 1 soit 6 hommes et 6 femmes dont 2 compétitrices 

11 séniors 2 soit 8 hommes dont 1 compétiteur et 3 femmes 

12 séniors 3 soit 10 hommes et 2 femmes 

Cette saison a été marquée encore par la pandémie de COVID-19 qui a entraîné l’arrêt de 

toutes les activités sportives dès la fin octobre soit toutes les compétitions qui se 

déroulaient en salle. 

Les résultats sont donc limités aux compétitions TAE  

Pour cette saison 2020/2021 nous nous contenterons de :  

1 médaille d’argent par équipe en DRE jeunes sur les 2 équipes cadets-juniors engagées 

dans les 2 manches (Amélie CORDEAU, Arthur et Ophélie GOELLNER, Diégo CAMOLAS, 

Antoine CORDEAU, Théo HARTONO, Thomas ROBERGE, Mathyas MATHIEU, Victor 

BONNET) 

1 médaille d’argent en individuel pour Amélie CORDEAU en cadette et 2 neuvièmes places 

en junior pour Antoine CORDEAU et Thomas ROBERGE aux championnats de France Jeunes 

1 médaille d’argent par équipe pour les femmes en finale du Championnat de France D2 
(Amélie CORDEAU, Iliana DENEIKO, Leeloo GRANGER) 



 
1 médaille de bronze par équipe pour les hommes en finale du Championnat de France D2 

(Keziah CHABIN, Antoine CORDEAU, Théo HARTONO) 

En outre, Amélie CORDEAU a brillé lors des compétitions internationales pour lesquelles 

elle était sélectionnée en équipe de France : 

1ère manche de la Junior Cup à CATEZ (SLOVENIE) : 2e en individuel et 2e par équipe  

2ème manche de la Junior Cup à BUCAREST (ROUMANIE)°: 3e en individuel et 2e par équipe 

Au classement général de la Junior Cup elle termine 2e 

Championnat du Monde de la Jeunesse à WROCLAW (POLOGNE)°: 9e en individuel et 

Championne du Monde par équipe ! 

Félicitations à elle ainsi qu’à tous nos archers qui ont porté les couleurs du club au plus 

haut niveau régional, national et international en TAE. 

Espérons que la nouvelle saison pourra être complète et que nos archers pourront faire 

briller la 1ère Compagnie dans les différents championnats auxquels ils participeront en 

individuel ou par équipe. 

Merci de votre attention 

François CERVO 

 





 

 



 


